
 

Nicolas notre Président a eu 2 surprises en arrivant au stade : 
1 bonne et 1 mauvaise ! 
Par laquelle commence t’ on ??? 
Par la mauvaise bien sûr :  
Notre haie de steeple a été abîmée, une maladresse sans doute au moment de 
la tonte…mais en ces temps difficiles on ne va pas aller se plaindre il y a des 
choses beaucoup plus importantes. On trouvera bien le moyen de réparer. 

Et maintenant la bonne : 

 C’est le magnifique parterre fleuri autour de la nouvelle aire de disque ; de 
magnifiques coquelicots qui vont d’ailleurs dans quelques jours être 
accompagnés de pavots et bien d’autres plantes. 
Bien sûr les lanceurs auraient bien aimé voir pousser les poteaux de la cage et 
flotter le filet mais on n’aurait pas eu le plaisir des yeux que nous procure la 
Nature quand on la laisse en paix ! 

 
Et maintenant parlons sport : 
Le virus n’est pas parti ,il est à l’affût pour essayer de nous attraper de 
nouveau ; , la rentrée dans les écoles n’est pas sans risque pour tout le monde ; 
Soyons prudents et ne brûlons pas les étapes sinon on risque d’être confiné 
encore plus longtemps ! Ne faisons comme les imbéciles qui ont foncé comme 
des malades sur les routes ou comme ceux qui ont fait la fête en groupe sans 
retenue et sans précaution. 

Même les grandes compétitions sont supprimées ou reportées à l’année 
prochaine, les hôpitaux sont encore pleins, n’allons pas les encombrer avec de 
nouveaux malades ou blessés.  

Les entraînements pourront reprendre avec les grands en petit comité 
uniquement en extérieur et avec les « barrières  sanitaires » 

indiquées par la fédération : 
https://www.athle.fr/asp.net/main.pdf/pdf.aspx?path=/pdf/docffa/reprise-

activite-clubs.pdf 
A BIENTOT !COURAGE ! 


